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 30. Januar 2019 

Fragestunde  

für die Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 4. Februar 2019 

 

102.18.327 

Stv. Bock 

Kasseler Linke 

Wann wird das kostenlose Parken für 

Car-Sharing-Fahrzeuge umgesetzt? 

  

102.18.328 

Stv. Gronemann 

B90/Grüne 

Am 5. Februar 2018 hat die 

Stadtverordnetenversammlung den Antrag 

101.18.721 ‚Europäische Städte-Koalition gegen 

Rassismus‘ beschlossen. Wann ist mit der Umsetzung 

zu rechnen? 

  

102.18.329 

Stv. Koch 

B90/Grüne 

Die Deutsche Verkehrswacht bietet unter der 

Bezeichnung „Eco Safety Trainings“ 

Fahrsicherheitstrainings an, deren Ziel es ist, sicheres, 

wirtschaftliches und umweltfreundliches Fahren zu 

unterstützen. Nutzt die Stadt Kassel solche Angebote 

für städtische Bedienstete, insbesondere für 

diejenigen, die regelmäßig bei Dienstfahrten im Einsatz 

sind? 

  

102.18.330 

Stv. Augustin 

CDU 

Nach einem HNA Artikel vom 04.01.19 wurden in der 

Silvesternacht trotz installierter Schutzplatten erneut 

Parkscheinautomaten mutwillig beschädigt. Nach dem 

Bericht gelangten die Täter nicht an das Geld. Wie hoch 

wäre der zusätzliche finanzielle Schaden gewesen, 

wenn die Täter an das Geld gelangt wären? 

  

102.18.331 

Stv. Leitschuh 

CDU 

Wie steht der Magistrat zu der anhaltenden Kritik u. a. 

vom BUND, dem „Runden Tisch der Kasseler 

Kulturgesellschaften“, dem documenta-forum und 

anderen Fachleuten zum von ihm festgelegten 

Standort für das documenta-Institut am 

Holländischen Platz? 
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102.18.332 

Stv. Müller 

B90/Grüne 

Wie bewertet der Magistrat die Möglichkeit, die 

Parkzeiten für die Parkplätze im öffentlichen Raum, 

die mit E-Ladesäulen ausgestettet sind (z. B. am 

Karlsplatz) zeitlich zu begrenzen, um zu ermöglichen, 

dass die Ladesäulen intensiver genutzt werden 

können? 

  

102.18.333 

Stv. Düsterdieck 

Kasseler Linke 

Wieso wurde der Abrissantrag an der Sophienstr. 1 

abgelehnt? 

  

102.18.334 

Stv. Getzschmann 

Kasseler Linke 

Warum sind auf dem neu angelegten, großflächigen 

Parkplatz auf dem freien Grundstück neben dem 

Fachgerichtszentrum in der Goethestr. nicht die nach 

Kasseler Stellplatzsatzung geforderten Bäume 

gepflanzt worden? 

  

102.18.335 

Stv. Lipardi 

CDU 

Wie entwickelt sich die Zahl der gemessenen 

Geschwindigkeitsverstöße an den im Jahr 2016 neu 

installierten Geschwindigkeitsmessanlagen (B83, 

Wilhelmshöher Allee, Frankfurter Straße und 

Steinweg) im monatlichen Vergleich? 

  

102.18.336 

Stv. Kortmann 

CDU 

Wann werden die Arbeiten zur grundhaften 

Erneuerung des Wolfsgrabens beginnen? 

  

102.18.337 

Stv. Schury 

Kasseler Linke 

Welche Möglichkeiten sieht der Magistrat für die 

Schaffung von dauerhaft bezahlbarem Wohnraum an 

der Frankfurter Str. 84 und 84a, angesichts des 

überteuerten Kaufs im Bieterverfahren durch die 

landeseigene Nassauische Heimstätte in Höhe von 

18,3 Mio. Euro bei einem Bodenrichtwert von 2,5 Mio. 

Euro? 

  

102.18.338 

Stv. Hartig 

SPD 

In der Siedlung Helleböhn werden 96 neue 

Wohnungen gebaut. In der letzten Ortsbeiratssitzung 

wurde von einer Bürgerin erwähnt, dass das 

Jugendamt der Stadt Kassel deshalb einen weiteren 

Standort für einen Kindergarten im Stadtteil sucht und 

auch mit potenziellen Trägern Gespräche führt. 

Welche Planungen gibt es dazu von Seiten der Stadt? 

  

102.18.339 

Stv. Sprafke 

SPD 

Hat der Magistrat einen Überblick, ob durch 

internetbasierte Vermittlungsplattformen für 

Ferienwohnungen Wohnraum dem Wohnungsmarkt 

entzogen wird? 
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102.18.340 

Stv. Aulepp 

Kasseler Linke 

Wie viele der voraussichtlich 200 Wohnungen bei dem 

Bauprojekt der GWG auf dem ehemaligen Gelände der 

Joseph-von-Eichendorff-Schule werden bezahlbar 

sein? 

 

  

102.18.341 

Stv. Thiel 

CDU 

Was hat der Magistrat unternommen, um die mit dem 

beauftragten Entsorger geregelten Leerungs- und 

Abfuhrzeiten für die Altglascontainer auch zwischen 

den Jahren und zu Beginn des neuen Jahres zu 

gewährleisten? 

  

102.18.342 

Stv. Völler 

SPD 

Wie unterstützt die Stadt Kassel die Projekte 

„KlimaKOSTmobil“ und „Essbare Stadt“? 

  

102.18.343 

Stv. Burmeister 

FDP+FW+Piraten 

Wann ist mit dem Satzungsbeschluss für die 

Entwicklung des Salzmann-Areals zu rechnen? 

  

102.18.344 

Stv. Gleuel 

FDP+FW+Piraten 

Frankfurt erlässt als Reaktion auf die steigende Zahl an 

Nichtschwimmern ab Februar Kindern unter 14 Jahren 

den Eintritt in die städtischen Schwimmbäder. 

Welche Maßnahmen ergreift die Stadt Kassel, um den 

Prozentsatz an Nichtschwimmern zu reduzieren? 

  

102.18.345 

Stv. Nölke 

FDP+FW+Piraten 

Wer ist derzeit Eigentümer des Kulturzelts? 

  

102.18.346 

Stv. Berkhout 

FDP+FW+Piraten 

Wann wird der Magistrat der Bürgerinitiative und den 

Stadtverordneten das vollständige Rechtsgutachten 

vorlegen, mit dem die Unzulässigkeit des 

Radentscheids begründet wird? 

 




